

《单词百科:pertaining是什么意思?pertaining怎么发音?pertaining的解释和用法》

英语单词pertaining是什么意思?pertaining怎么读?pertaining怎么发音?简答网为您整理了pertaining的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pertaining怎么读

pertaining的读音:[p (:) 'te n ɪ ŋ]

pertaining的意思

- 1、n.与...有关系的, 附属...的, 为...固有的(to);
- 2、v.关于(pertain的现在分词);有关;存在;适用;

pertaining的相关词组

- 1、pertain to 属于;关于;附属;适合;

pertaining的双语例句

1、Pertaining to the copying of signals, or data, from one reel of tape to another.

用于修饰或说明信号或数据的拷贝, 从一卷磁带转录到另一卷磁带.

2、Living conditions are vastly different from those pertaining in their country of origin.

生活条件与他们祖国大不相同。

3、Pertaining to data that consists of digits.

说明数据是由数字组成的.

4、Eustatic change is pertaining to worldwide changes of sea level that affect all the oceans.

全球性海面升降变化是指一切海洋的世界性海平面的变化.

5、Pertaining to a fixed radix numeration system having a radix of two.

用来修饰或说明以2为基数的一种固定基数记数系统.

6、Pertaining to a fixed radix numeration system , having a radix of twelve.

以10为基数的固定基数记数表示系统.

7、Pertaining to any phenomenon that consistently repeats the same cycle of events.

用于修饰或说明一直重复同样的事件循环的任何现象.

8、Pertaining to a line or circuit interconnecting several stations.

用于修饰或说明把若干个站互连起来的通信线路或电路.

9、The inspector was interested in everything pertaining to the school.

视察员对有关学校的一切都感兴趣.

10、Pertaining to the detection and isolation of a malfunction or mistake.

用于修饰或说明与故障或错误的检测和隔离有关的特性.

11、Pertaining to a selection , choice, or condition that has two possible different values or states.

用来修饰或说明具有两种可能的不同值或状态的抉择、选择或条件.

12、Pertaining to computer programs or data while they remain on a particular storage device.

用于修饰或说明保留在某个特定存储设备中的那些计算机程序或数据.

13、They own the house and the land pertaining to it.

他们拥有这栋房子以及附属于它的土地.

14、Pertaining to a device that has one stable state.

用于修饰或说明只有一种稳定状态的设备.

15、Pertaining to the analysis of an operation after its completion.

有关一次运行结束后的分析工作.

以上是简答网为您整理的pertaining怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于per

taining的用法、pert

aining的释义、pertaining的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pertaining>